

# La situación en Siria

Sumo Sacerdote HC 666

[Diciembre 8, 2024](#)

Como ya se ha dicho muchas veces, Israel está ahora en pleno modo de sed de sangre, habiendo abierto muchos frentes en Oriente Medio. Mientras continúan con las masacres y las causas de inestabilidad relacionadas, se ganan el reconocimiento mundial de ser lo que «se suponía que eran los nazis» durante todos estos años. La reputación de Israel se derrumba y con ello, no pierden el tiempo y buscan constantemente causar guerras y el mayor conflicto posible en el entorno que ocupan.

El mundo observa congelado como Israel se mueve hacia su final sed de sangre y su desaparición, pensando en lo que va a suceder a causa de estos acontecimientos. Muchos observan con un corazón sangrante, pero tenemos que permanecer firmes y entender que todas estas situaciones son sólo parte integrante de Israel dirigiendo el espectáculo. Estados Unidos, por supuesto, está detrás de todo esto, como el idiota útil que se supone que sigue a Israel en cualquier forma de violencia.

Algunas personas me preguntan si Israel es el factor causante de la «Caída de Siria». La verdad es que no. El colapso fue interno, no causado directamente por los judíos. Pero los judíos son, por supuesto, como carroñeros y hacen todo lo posible para sacar provecho de la situación.

Esto no consigue nada para los Estados Unidos más allá de invitar al odio hacia ellos. Los Estados Unidos creen que están «ganando» y muchos están celebrando la caída de Assad, pero muchos no ven lo que seguirá en consecuencia, tanto para el Oriente Medio, o Europa. Aunque muchos están escribiendo sobre la «caída de Siria», esto no es lo que realmente ha sucedido. Lo que vemos aquí, es la eliminación del gobierno sirio, que ahora

estará a la suerte y el caos (y probablemente persona externa) para formar. El propósito final de esto es cambiar el paisaje de Siria y castrarla. A excepción de Israel, que tiene mucho que ganar con esto, Turquía también trata a Siria como un enemigo común, o al menos como una Nación de la que deben defenderse en la agitación que se avecina.

Contra intuitivamente, cuanto más caos haya en Oriente Medio, no es beneficioso para Israel. Israel es el principal agitador de la confusión en Oriente Próximo. Sin la intervención o ayuda de Estados Unidos, Israel estará frito. Los judíos saben aún más cómo esto va a escalar, y ya tienen otro frente abierto con el Líbano y Gaza, todo al mismo tiempo. Los judíos tienen las manos llenas durante este tiempo.

Como Israel sigue añadiendo a sus pecados, no deben ser interrumpidos; que apilen sus pecados hasta los cielos más altos, llenos de sacrilegio y llenos de sangre en sus manos. Solo entonces el mundo va a notar que todos y cada uno de los argumentos contra ellos son totalmente veraces y correctos. Y solo cuando este proceso haya tenido lugar, el mito de que son «buenos» y «los elegidos de Dios» se derrumbara por completo. Están poniendo a todo el planeta en su contra.

Los Dioses me han dicho con respecto a los nuestros de Siria, que los protegerán y esto es lo que importa ante todo. Más allá de esto, hay cosas limitadas que se pueden hacer; la situación es que objetivamente todas las potencias vecinas han decidido volver sus armas allí debido a la inestabilidad gubernamental. Los próximos 6 meses a un año van a ser muy acalorados allí, pero sobre todo, nos estamos adentrando en el inevitable desenmascaramiento total de los judíos.

En este proceso tiene que haber paciencia, porque a medida que el enemigo caiga, por supuesto se involucrarán en todos estos comportamientos imprudentes y mortales y más. El mundo tiene más que ganar a largo plazo de esta exposición que cualquier otra cosa.

El pueblo sirio o Siria en general, ha sido atormentado constantemente y este es el precio a pagar cuando se permite que los judíos reinen con superioridad. Arruinan a cualquiera en su camino, y no pasará mucho tiempo hasta que la gente se dé cuenta de todo. La actual crisis siria también creará más y más flujos de «refugiados» en Occidente, lo que desencadenará reacciones.

Aunque odio ser el portador de malas noticias, va a haber mucha inestabilidad por delante. Los nuestros estarán bien, pero sobre el mundo, tendrá que pagar por servir a amos equivocados. En cuanto a nosotros, debemos seguir centrados en nuestras tareas y hacer lo que tenemos que hacer; el resto es historia y tenemos que atravesarla como planeta. No hay otro camino. El sistema inmunológico de la humanidad, golpeado por un virus agresivo, es la única forma en que el cuerpo responderá.

